## 久々の活動の機会に、活き活きと取り組む姿がみられました。 ボランティア部 部活動保護者説明会案内係 5月7日(土)

本校では本年、体育系の部活動とともに、文化系の部活動についても、あらためて応援していきたいと考えています。というのも、このコロナ禍で、体育系部活動では試合や大会が制限されてきたように、文化系部活動では発表の場や活動の機会が持てませんでした。そこで今年は、できるだけチャンスを見つけ、実際に活動につなげていきます。今回は、ボランティア部です。



ボランティア部は、これまで地域行事の「ドンとやろう大会」や町会行事の「敬老の日ボランティア」などの地域貢献活動等に参加してきました。しかし、この2年間は、それらが軒並み中止を余儀なくされ、また、人との接触・対面となる活動も自粛せざるを得ないことから、部としては休止状態になってしまいました。しかし本年度に入り、制約が緩和されるつつあることから、まずは校内で取り組めることはないか、学校としても探してみることにしました。そして今回、部活動保護者説明会の開催にあたり、校内案内係をお願いしたところ、「よろこんで」と引き受けてくれたのでした。



当日、ボランティア部の生徒は、玄関と各階の階段前に立ち、部活動ごとに割り振られた説明会場(教室)の場所を案内しました。迷っているようであれば自分から声をかけたり、図書室など説明だけでは分かりにくい場合は付き添ってお連れしたりするなど、率先して活動してくれ、久々に、活き活きと取り組む姿をみることができました。そして、こうした活動を通じて、人に役に立つことの楽しさ・喜びを感じてくれればと思いました。次の活躍でも期待しています。

部活動は、それぞれの生徒が、自分の興味・関心のあることに取り組むことで、自分を生かし伸ばすことができます。また、同じ思いのある人たちといっしょに取り組むことで多くのことを得ます。そうした部活動を学校としてもできるだけ応援していきたいと思います。がんばってください。